



# FREUNDE UND HELFER

**Der Weg zur bürgernahen Polizei**

# Politischer Salon

---

Am 1.1.2014 trat das Gesetz zur Umsetzung der Polizeistrukturereform in Kraft.

**Ein Ziel:** Durch mehr Beamte in der Fläche sollte die Polizei bürgernäher werden. Wo steht die Reform heute, speziell in Pforzheim und dem Enzkreis?

**Es diskutieren:**

**Armin Bohnert**, Vorsitzender PolizeiGrün e.V.

**Günther Freisleben**, Leiter des Polizeipräsidiums Karlsruhe

**Detlef Werner**, Inspekteur der Polizei Baden-Württemberg

**Moderation:** **Hermann G. Abmayr**

---

Dienstag, 8. Dezember 2015, 19.30 Uhr

**EMMA Kreativzentrum**, Emma-Jäger-Str. 20, 75175 Pforzheim



V.i.S.d.P: Katrin Lechler, c/o Bündnis 90/ Die Grünen KV Pforzheim und Enzkreis, Hohenstaufenstr. 11, 75177 Pforzheim